

 Fecha: 28-03-2025
 Pág.: 4
 Tiraje: 10.000

 Medio: El Sur
 Cm2: 166,4
 Lectoría: 30.000

 Supl.: El Sur
 VPE: \$400.190
 Favorabilidad: No Definida

Tipo: Noticia general
Título: Abren convocatorias a docentes para promover la ciencia e innovación



Hasta el 2 de abril los profesionales pueden postular.

Abren convocatorias a docentes para promover la ciencia e innovación

El Proyecto Asociativo Regional (PAR) Explora Biobio abrió convocatorias a dos iniciativas para profesionales de la educación de toda la Región: Programa de Indagación para Primeras Edades (PIPE) y para Investigación e Innovación Escolar (IIE). Los objetivos de estas iniciativas son el fortalecer las competencias en Ciencia, Tecnología, Conocimiento e Innovación (CTCI) en las comunidades educativas y fomentar el robustecimiento de los ecosistemas de CTCI dentro del Biobío.

El seremi de Ciencia de la Macrozona Centro Sur, Gustavo Núñez, comentó que este tipo de programa es fundamental para incentivar las ciencias en las comunidades educativas. El director ejecutivo de Explora Biobío, Cristián Espinoza, relevó que el desarrollo de competencias científicas es importante para el juicio crítico de los jóvenes a futuro.

La iniciativa PIPE tiene 45 cupos para duplas que trabajen en
un mismo nivel de educación
parvularia. La otra es IIE, donde
un docente junto a un equipo de
estudiantes de entre 1º Básico a
4º Medio realizan una propuesta de innovación o investigación científica. La convocatoria
de estará abierta hasta el 2 de
abril, se pude postular en
www.explora.cl/biobio/.